



Parte de la orquesta de Salzburgo.

HOY A LAS 7:30 PM

## La orquesta de Salzburgo ofrece concierto en Lima

- **Será el noveno concierto de la Sociedad Filarmónica.**

Reconocida a nivel mundial, la orquesta de cuerdas Los solistas de Salzburgo arribó ayer a Lima para el concierto que ofrecerá hoy a las 7:30 pm en el auditorio del colegio Santa Úrsula, como parte del noveno recital que organiza la Sociedad Filarmónica de Lima.

Con un amplio repertorio que va desde la música clásica hasta las obras de vanguardia y de jazz, Los solistas de cámara de Salzburgo han logrado el reconocimiento de su calidad musical en cada uno de los escenarios que han pisado. Además son considerados especialistas en la interpretación de temas de Mozart, motivo por el cual fueron invitados el 2006 a la celebración por los 250 años de nacimiento del compositor.

En el grupo destaca la figura de su director, el brasileño Lavard Skou Larsen, violinista, quien será el encargado el día de hoy de dirigir las piezas de Mozart, Neukomm, Rossini, Tchaikovsky, Arensky y el divertimiento para cuerdas de Béla Bartók. Las entradas están a la venta en Teleticket.